



令和元年度川俣町立福田小学校学校だより

# しらさぎKids NO.58

令和元年12月24日

文責:校長 大内 雅之

## 2学期終了 ～楽しい冬休みを～

今日で第2学期が終了しました。保護者の皆様には、大変お世話になりました。そして、子どもたちを無事に、保護者の皆様のもとにかえせたことに少しほっとしています。

さて、2学期の登校日は84日でした。84日間はあっという間でしたが、どの子どもも大きな成長を見せてくれました。今日の終業式では、2学期の様子を写真で振り返ってみました。主なものをあげてみます。

- 8・9月** …水泳記録会、コミュタン福島見学、2年宿泊体験学習、町音楽祭、読み聞かせ・・・
- 10月** …学習発表会、ヤングアメリカンズ、町陸上大会、いもほり・・・
- 11月** …収穫祭・感謝の会、アンスリウム KidsPR 大作戦 2019、避難訓練、学校保健委員会・・・
- 12月** …個別懇談、しめ縄づくり、教員読み聞かせ・・・

本当にいろいろなことがありました。しかし、このような大きな行事も思い出ですが、子どもたちにとっては普通の学校生活そのものが、友達や先生との関わりが大事な思い出になっているはず。2学期も+αで本当によくがんばりました。

2学期を振り返った後には、冬休みに向けて子どもたちに約束してもらいました。約束は単純ですが、大変重いものです。それは、

### 「何があっても、死なないこと」



楽しい期間であるべきにもかかわらず、毎年繰り返される子どもの事故。ちょっとした心の隙・緩みが大きな事故に結びついてしまうことを話しました。誰も事故にあいたい、死にたいなんて思っていた子はいないことを話しました。「おはよう」と言ったら必ず「おやすみ」、「行ってきます」と言ったら「ただいま」を言うという当たり前の生活をしましょうと話しました。

「後悔先に立たず」教師が、親が、子どもを取り巻く大人のすべてがアンテナを高くし、配慮すべきことはしっかりと配慮することで防げる事故はなんとしても防がなければなりません。有意義な冬休みに向けてどうぞよろしくお祈りします。

### かわいらしい「折り紙サンタ」

ありがとうございました

～二階堂ヤエ子さん より～

地域の二階堂ヤエ子さんから子どもたち全員にかわいらしい「折り紙サンタ」をプレゼントしていただきました。福田地区の優しさに包まれて、子どもたちはあったかい気持ちでクリスマスを迎えることでしょう。ありがとうございました。



よいお年をお迎えください。お世話になりました。

